

Fundación Chiloé Silvestre pide apoyo ante el Concejo Municipal de Castro

La Fundación Chiloé Silvestre inició una campaña de recolección de fondos y voluntarios que quieran proteger a la fauna chilota y ayudar a rehabilitar a ejemplares que llegan malheridos o enfermos, según informó el presidente de la entidad, Marcelo Canobra.

El representante entregó esta información luego de participar en la sesión del Concejo Municipal de Castro, tras la invitación del

concejal Enrique Soto-Díaz.

Durante su presentación, el presidente de Chiloé Silvestre señaló que, actualmente, no cuentan con recursos suficientes para medicamentos ni para tratamientos, y que la continuidad de la rehabilitación de los diversos ejemplares heridos se encuentra en riesgo.

“Esta es una institución provincial chilota, no debemos perder eso de vista, y

necesitamos de su apoyo”, subrayó Canobra.

DISPOSICIÓN

Javiera López, veterinaria que trabaja en Chiloé Silvestre, señaló que “nos llegan bastantes animales en riesgo vital de distintas comunas, incluida Castro, y nosotros siempre estamos dispuestos a colaborar con la comuna”.

El concejal Soto-Díaz añadió que “somos la se-

gunda comuna que más demanda le proporciona a ustedes (al centro de rehabilitación), por eso hay que ponerse la capa y apoyar, no solo para que siga haciendo su trabajo, sino para que también crezca”.

La Fundación Chiloé Silvestre se encarga de entregar primeros auxilios, rehabilitar y devolver a su hábitat natural a ejemplares de fauna nativa o asilvestrada que son atropellados, mor-



FUNCIONARIOS DE LA FUNDACIÓN INVOCAN RECURSOS.

didos, cazados, heridos o que se encuentran enfermos por distintas causas,

especialmente por la acción humana en el medio ambiente. ☺